

undefined - jeudi 13 avril 2023

crest - crestois - diois

SAILLANS

Une retraite et du vélo pour Jacques Jouanneau

Jacques prêt pour le départ.

Jacques Jouanneau, très connu dans la vallée de la Drôme, vient de prendre sa retraite après 22 ans de transport et de travaux publics dans le privé et 23 de fonction publique dont ces 16 dernières à encadrer le centre d'exploitation départemental de Saillans. Toute une équipe qu'il vient de quitter avec regret pour ce travail en commun au service des usagers de la route.

Grand cycliste, membre du vélo club Saillans, Jacques a décidé pour commencer cette nouvelle vie, de faire un grand périple à vélo qui va le conduire dans plusieurs pays et qui a débuté ce mardi 12 avril. Direction Briançon, Mont Genève, l'Italie pour se rendre en Sicile, Malte ensuite la Sardaigne et finir par la Corse. Retour en France après une cinquantaine de jours et environ 3 000 km de vélo hors transport maritime.

Nous l'avons rencontré, fin prêt au départ, revêtu du maillot du vélo club cœur de Drôme.